
2024 年 8 月 28 日 星期三
8 热线新闻

□电话：0595-96339 传真：0595-22500097 E-mail:rexian@qzwb.com
□责任编辑：施海燕 □美术编辑：黄晖

QUANZHOU EVENING NEWS

南北大道辅路

缺失井盖已补上
庄女士来电：台商投资区南北大道辅路

东堡村路段，有一个长方形井盖缺失，有人
插了一根树枝做提醒，希望部门尽快补上。

台商投资区考评中心接到96339来电
后回复：我们会转给责任单位处理。

96339回访时，庄女士回复：该处已经
装上新的井盖。

溪东村

工地噪声依然有
李先生来电：南安市石井镇溪东村均和

云谷小区在建工地，从8月3日开始每天晚
上都通宵施工，中午也没有停，施工声音很
大，我们是住在周边的居民，都没办法好好
休息。

南安市城管局石井中队接到96339来
电后回复：我们已于8月7日到现场执法，
并给施工方发了整改通知书。接下去我们
会继续跟踪管理加强监督。

96339回访时，李先生回复：反映过后，
该工地在中午和夜间时段依然施工，噪声
扰民。 （刘燕婷 张小玲 整理）

96339记者热线

工作变动需要搬家
小孩如何申请转学

陈先生问：我小孩在丰泽区第二实验小
学上学，他的户口也在丰泽区。现在因为我
工作有变动，我们要搬到南安居住，小孩要
转学到南安需要具备什么条件？

南安市教育局初教科答：随迁子女转学
需要满足随迁子女父母的居住证、劳务合
同和申请学校在同一个服务区。在满足这
些条件的情况下，家长可到申请学校咨询
该学校所对应的年级是否有空余学位，如
果有学位，就可以申请办理转学。

厦门e通卡
能不能在泉州使用

吴先生问：我们一家人在厦门工作和生
活，孩子现在来泉州陪爷爷奶奶，孩子之前
在厦门办理了一张e通卡，可否在泉州搭乘
公交车？

泉州交发集团客服热线968856答：厦
门的公交卡可否在泉州使用，需要咨询厦
门e通卡是否有开通异地使用的权限，是否
实现异地公交互联互通。

（刘燕婷 柯丽娟 整理）

本报讯 （融媒体记者柯丽娟）近日，晋江
市当代万国城的业主黄先生致电本社24小时
热线96339反映，他们家楼上房屋装修时太过
暴力，导致他家天花板吊顶出现裂缝、厨房漏
水多次，甚至阳台的楼板都被直接打穿。

黄先生说，他家楼上装修时拆掉了一个
房间的墙壁，把套房的结构都进行调整。因为
拆除墙壁时太暴力，他家客厅和餐厅天花板
的吊顶出现了多处裂痕，厨房也漏水了三次，
甚至阳台的楼板都被直接打穿三个孔。为此，
他多次跟楼上装修公司理论，可是装修公司
却说不负责，楼上的业主也不处理。他把情况
反映到小区物业，物业却称他们没有执法权。
他希望 96339 帮忙督促问题的解决，尽快恢
复楼房原样。

随后，记者采访了该小区物业管理方。工
作人员林女士表示，他们是小区的前期物业，
目前已经在沟通处理此事。因为黄先生楼上的
业主人不在泉州，是全权委托装修公司装修
的，装修过程中确实存在一些问题。经过沟通
协商，目前，对方已经同意先行将漏水的问题
解决好，也同意解决黄先生家吊顶裂痕、楼板
被打穿等问题。

林女士解释道，那块被打穿的楼板是原先
楼盘规划设计的一块凸出去的小台阶，被打穿
并不会影响楼房的整体结构。接下来，他们会
尽量沟通协调，让楼上业主尽快确定维修吊顶
裂痕、楼板被打穿等问题的时间。

楼上装修太过暴力
楼板竟被直接打穿

晋江市当代万国城小区物业管理方表示，会再沟
通协商，督促尽快维修

楼板被打穿楼板被打穿（（黄先生黄先生 供图供图））

本报讯 （融媒体记者刘燕婷）
近日，读者杨女士在“96339记者
热线”微信公众号的热线广场上
反映，丰泽区妙云街东美农贸市
场路段，道路两边设置了U型隔
离护栏，许多前去买菜的市民为
了图方便，直接将电动车停在护
栏外侧。该路段为双向两车道，电
动车占用了半个车道，再加上周
边经常有三轮车、小货车临时停
在路旁卸货，这让道路变得更加
狭窄，导致发生交通拥堵。杨女士
建议，拆除这些隔离护栏，让原本
停在护栏外侧的电动车能够往内

侧停，让道路更加宽敞。
随后，记者将该情况反映给丰

泽交警大队。该大队法宣科庄警官
表示，设置这些隔离护栏，是为了
留出车道让车辆能够正常通行，因
此这些护栏不适宜拆除。接到
96339反映后，辖区民警立即到现
场巡逻，将停放在护栏外的电动车
辆挪到护栏内，并现场引导车主有
序停车。今后，他们将加强巡逻劝
导。同时，庄警官也表示，该路段的
交通问题光靠交警部门无法彻底
解决，还需要各部门加强配合，落
实“门前三包”工作。

电动车停护栏外占道
交警获悉后即去整治

本报讯 （融媒体记者柯丽娟）丰泽区温
陵2号巷没有划停车位，却仍有车辆随意停
放，甚至有些市民为了占位置，用自行车和
三角锥将空地围起来，影响通行。前日，本报
《有图有真相》栏目对此情况进行报道，并将
情况反映给丰泽区泉秀街道华丰社区居委
会和丰泽交警大队一中队。

华丰社区居委会工作人员周女士表示，
针对巷内车辆违停和空地被占问题，社区网
格员已多次跟城管、交警等部门联合执法
过，并已多次切割安装在地上的螺丝扣和清
理占位置的车辆，但因附近住户不听劝，情
况才会频繁回潮，对此，他们也很头疼。接下
来，他们会持续跟踪此事。丰泽交警大队一
中队相关工作人员也表示，他们会去现场查
看，对违停车辆依法进行查处。接下来，他们
也将加强该路段的巡查力度。

针对丰泽区温陵2号巷
车辆违停和空地被占问题

部门将去现场查处
交警将占道车辆挪到内侧交警将占道车辆挪到内侧（（柯丽娟柯丽娟 摄摄））

■低保补助金不同

立新社区居委会：

根据实际情况发放
李先生来电反映：我是南安市官桥镇立

新社区的居民，我家属于低保户，现在每个
月领取950元低保补助，但是村里有的低保
户领的补助却比我多，我觉得我少领了。

立新社区居委会回复：低保补助是按
户发放，并且要扣除家庭成员收入进行补
助。我们都是根据这些实际情况来考虑和
发放低保补助的。李先生的儿子是有工作
和收入的，所以每个月领 950 元。有的低保
户家庭是没有家庭收入，且家庭人口比较
多，或者是家里有残疾人，所以有可能低保
补助会比李先生家高一些。

■通道被摆花草无法停车

前坂社区居委会：

消防通道不能停车
李先生来电反映：丰泽区前坂社区前

坂新村22号楼有一个卖花的小店面，店家
不但在店门口的空地上摆满了花草，而且
还在进出通道的两边也摆满了花草。通道
本来是停电动车的，店家如此做让我们都
没地方停车。

前坂社区居委会回复：22 号楼拐津坂
路是一条消防通道，消防通道不能摆放花
草，也不能停放电动车。居民若要停放电动
车，可以停在21号楼后面的空地上。之前通
道确实停放了很多电动车，导致消防车无
法进出，为此，我们联合交警部门执法，限
期让电动车车主将车骑走。为了防止电动
车再次停放，我们在道路两边焊了铁杆，并
预留了4米宽的路面供消防车进出，而焊起
来的区域有一块一米多长的空地，李先生
反映的空地上摆放花草就是那里。接下来，
我们会跟城管部门反映此情况，由城管部
门鉴定把花摆在那里是否违章。

■建议在路口设红绿灯

安溪县交警大队：

综合考虑暂不设置
许先生来电反映：安溪县二环西路与

蓝溪西路交叉路口，路中间设置了隔离护
栏把蓝溪西路阻断了，蓝溪西路由西向东
的车辆在这个路口要通过蓝溪大桥后再掉
头绕行，而蓝溪大桥的交通压力较大，高峰
期经常堵车。建议把这个路口设置成红绿
灯路口，方便市民通行。

安溪县交警大队回复：蓝溪大桥属于
危桥，计划拆除重建，相关的流程已经在推
进之中。新桥计划建成高架桥，建成之后该
路口是没有必要设置红绿灯的。申请新的
交通信号灯到投入使用也需要一定周期，
有可能信号灯设好了桥已经拆了。综合考
量下，该路口暂时不会设置红绿灯。

（张小玲 柯丽娟 刘燕婷 整理）


